



6月なかま

5月31日
上庄小学校
第6学年
学年だより

落ち着いて学習を

周りの山々の木々も濃い緑に変わり、夏本番を迎える準備が着々と整っている今日このごろです。6年生の子どもたちは、落ち着きと責任感が身に付き、一層頼もしさを感じるようになってきました。

さて、忙しかった5月も終わり、いよいよ6月。一学期の折り返しです。今月は大きな行事もなく、じっくりと学習に取り組むことができる絶好の時期です。一人一人の様子をしっかりととらえ、落ち着いて学習に取り組ませていきたいと思います。今月も、ご協力をよろしくお願いします。



ご声援ありがとうございました

運動会では、子供たちに大きな声援を送っていただき、ありがとうございました。おかげで、大成功のうちに終わりました。

今年運動会は、練習期間が短くとても大変でしたが、どの子供も「最後の運動会だから、思い出に残る運動会にしたい」と、一生懸命に練習に取り組んでいました。この日に向けて一生懸命に練習した競技や応援合戦、しっかりと打ち合わせをしながら準備をした係の仕事等、子どもたちはやり終えた満足感・充実感を味わ

うことができたようです。特に、応援合戦では、団の中心となって下級生に教えたり、声を限りにかけ声をかけたりしてがんばる姿に感動しました。本当にありがとうございました。



がんばった連合体育大会

24日(金)にさわやかな天候のもと、連合体育大会が行われました。どの子供たちも、よい記録を残そうと練習の成果を発揮し、力一杯がんばりました。自己記録を更新した子供、友達に大声で声援を送る子供などが多く見られ、大変うれしく思いました。このがんばりやまとまりを、これからの学校生活に生かして欲しいと思います。

○選手競技

走り幅跳び 1位 S. M

60m H走 2位 N. K

○全員走

100m走 (1位)

N. K S. M

60m H走 (1位)

I. Y

お知らせ・お願い

★水泳学習が始まります

6月下旬より、水泳学習を予定しています。水着やバック等の準備をお願いします。

- ・持ち物に名前が書いてあるか確かめてください。
- ・つめを短く切り、耳そうじをしておいてください。
- ・早めに寝て、睡眠を十分にとりましょう。
- ・朝食は、しっかりととりましょう。
- ・朝の健康状態を観察し、入らない場合は連絡帳でお知らせください。